



Renvoyé spécial avec un journaliste tchadien

Mardi 6 décembre, de 10 heures à 12 heures, Makaila Nguebla, journaliste tchadien en exil, interviendra dans le cadre de l'opération « Renvoyé spécial », au lycée général et technologique Eugène-Jamot

Il parlera de son parcours aux lycéens de première et de terminale accompagnés de leur professeur référent, Lou-Andréa Cheradame

L'opération « Renvoyé spécial » existe depuis dix ans. Elle est organisée par la Maison des journalistes en partenariat avec le CLEMI et Presstalis. Elle mobilise des journalistes de la Maison des journalistes qui interviennent auprès de lycéens partout en France et dans les territoires d'Outre-mer. Il s'agit de sensibiliser les jeunes à la liberté d'expression et de la presse et aux valeurs citoyennes à travers le témoignage et l'échange avec un journaliste en exil. Plus de 10 000 élèves ont ainsi participé à cette opération. Organisée sur une trentaine de rencontres par an, elle a suscité de nombreux retours positifs tant d'un point de vue créatif et éducatif qu'en permettant aux élèves et à leurs enseignants d'aborder les questions fondamentales de la liberté de la presse, la tolérance, la démocratie et les droits de l'Homme.